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Pioppicoltura

Pioppo: una
risorsa da
sostenere

Convegno “Pioppo: il valore di
una filiera sostenibile – Milano,
3 dicembre 2018

Nicoletta Azzi – Presidente
Assopannelli: “La nostra è
un’industria florida che deve
assolutamente essere
sostenuta dalle istituzioni
affinché non si perda un
patrimonio unico al mondo,
per questo chiediamo la
creazione di consorzi che
vedano impegnati pubblico e
privato nella coltivazione
delle aree golenali del bacino
del Po attualmente
incolte. Sarebbe un primo
importante passo per
incrementare la produzione di
pioppo italiano con il
vantaggio di rendere più
sicure aree a rischio
esondazioni.”

Proposte di Assopannelli che
consentiranno alla filiera di
crescere grazie alle
caratteristiche legate al green e
alla sostenibilità di questo legno
a favore delle quali si sono
espressi Fabio Boccalari
(Associazione Pioppicoltori
Italiani), Meuccio Berselli
(Autorità di Bacino Distrettuale
del Fiume Po), Ettore Prandini
(Presidente di Coldiretti), Fabio
Rolfi (Assessore all’Agricoltura
di Regione Lombardia) e
Alessandra Stefani (Direttore
Generale Foreste del Ministero
dell'Ambiente).

Leggi il comunicato stampa

Nel corso del convegno è stato
presentato il libro PIOPPO: IL
VALORE DI UNA FILIERA
SOSTENIBILE che evidenzia i
numeri consuntivi 2017 della
Filiera Italiana con un
approfondimento sui comparti
del pannello e i profitti impattanti
per il settore. 

Scarica il libro
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http://cms.federlegno.it/Documents/CS_PIOPPO RISORSA DA SOSTENERE PER FAR CRESCERE IL MADE IN ITALY.pdf
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